

En años siguientes debido a la sequía, a las tormentas de polvo, la Gran Depresión y falta general de trabajo, Nicodemus continuo' perdiendo su población y negocios. Actualmente existen menos de 50 residentes en el pueblo.

En 1976 Nicodemus fue elevado a reconocimiento general cuando fue designado como Monumento Histórico Nacional. Actualmente se esta tratando de conseguir el status de Lugar Historico Nacional para Nicodemus. Si este status nacional se obtiene, Nicodemus se convertira en Parque Nacional. No solo las estructuras históricas que quedan serán restauradas y mantenidas, sino tambien toda la historia sera' interpretada por medio de programas accesibles al público en general.